

幸長 トップの力証明

中学・高校・大学の各力テ
ゴリーで常に日本のトップ
を走ってきた幸長(四国大
学院)がついに国内最高
峰の大会で頂点を極めた。 「優勝が決まった瞬間はう
れしさがこみ上げてきた」。
あまり感情を表し出せない
幸長らしく淡々とした口調
で振り返りながらも、一言
一言に喜びがこみ出た。
「普段の動きができて、安
定感もなかった」と振り返
る。つ自は平凡な16
台にとどまつた。指導を受
ける四国大の林コーチから
「動きを活発に」との指示
を受けてスイッチオン。3
投目で17m49を投げ、トッ
プに24m73を記録。2位で後
半戦に入ると、5投目でセ
カンドベストとなる17m40の日

1日、新潟市のデンカ
ビッグスワンスタジアム
で開幕した陸上の日本選
手権の男子砲丸投げで、
徳島県の幸長慎一(四国
大学院)が17m77を投
げて初優勝した。前回王者
の武田歴次(栃木県ス
ポーツ協会・生光学院高
校)は17m51

陸上 日本選手権

58で4位だった。
(一面参照)

「動き活発に」5投目逆転

最長の17m77をマークして
1位に躍り出た。「調整ができない中で
右膝が万全ではないまま
出場した3週間前のインカ
レは2位に終わり、3連覇
を逃した。膝の状態は改善
したものの、今度は右肘に
違和感を覚えた。それでも
体に負担をかけない練習を
続け、今大会への出場を最
と思ふ。油断することなく
位にしているだけに、2
冠の期待も膨らむ。「今
状態なら上位入賞も想える
が、今年は自身最高の2
位に入っているだけに、2
冠の期待も膨らむ。」
幸長らしく、冷静に次を見
据えた。(石津達)

